

Three A.M.

**Kyo x Die // FF musste neu hochgeladen werden, weil sie
einfach so gelöscht wurde ;-;**

Von abgemeldet

Kapitel 10: Warum?

10.Kapitel: Warum?

Kaoru:

Fünf Tage sind wir nun schon in Tokyo.
Fünf lange Tage.
Und nichts ist passiert.
Kein Die.
Nichts.

Wenn ich mich schon so hilflos fühle, wie muss sich Kyo dann fühlen?
Es geht ihm schlecht.. sehr schlecht, um genau zu sein.
Er hat fast nichts gegessen. Er redet kaum noch. Hauptsächlich schläft oder weint er.
Er ist erschöpft.
Er sehnt sich so nach dir, Die.
Doch diesen Wunsch kann ich ihm nicht erfüllen. Noch nicht.
Ich würde es aber gerne können.

Wieso hast du das gemacht, Die?
Ich habe doch gemerkt, dass du mehr von Kyo wolltest, als nur Freundschaft.
Ihr seid beide dumm. Ihr hättet es so einfach haben können.
Doch vielleicht bin ich auch Schuld daran?
Wenn ich den Mut gehabt hätte, mit einem von euch beiden zu sprechen, wäret ihr
vielleicht schon zusammen. Oder du wärest zumindest noch hier, Die, du baka.
Ich habe oft genug eure Blicke gesehen. Ich musste euch nicht mal anschauen, schon
habe ich gewusst, dass ihr euch beobachtet. Ich habe es einfach gespürt.
Sogar Toshiya hat mich einmal darauf angesprochen. Er fand, dass ich auch so komisch
verhalten würdet.
Wenn alle anderen es merken, warum dann nicht auch ihr beiden?

Ich weiß schön langsam nicht mehr weiter.
Wir haben ja nicht mal einen Anhaltspunkt.

Tokyo ist so riesig. Wie sollen wir dich denn hier jemals finden, Die?
Dein Handy ist ständig abgedreht, oder du gehst nicht ran.
Deine Adresse wissen wir nicht, nicht mal den genauen Ort. Auch nicht, wo du arbeitest oder Plätze, an denen du oft bist.
Und hier in der Umgebung kennt dich niemand. Nicht mal dein Foto hat bis jetzt jemand erkennt. Nur einer, ein alter Mann, aber er kennt dich nur vom Sehen, allerdings weiß er nicht mehr, wo er dich gesehen hat.

Aber wenn du hier nicht wohnst, wo wohnst du dann? Wir können doch nicht jeden Millimeter von Tokyo abklappern. Oder?
Kyo wird das bestimmt tun.
Er würde alles für dich tun, Die.
Und du Idiot haust einfach ab!

Er tut mir so Leid, Die!
Er ist so schwach.
Er gibt vor, stark zu sein. Aber er ist es nicht.

Heute hat er schon so oft geweint.
Er will eigentlich nicht weinen, aber er kann nicht anders.
Er sehnt sich so nach dir.
Und ich kann ihm nicht helfen.
Ich kann ihn nur in den Arm nehmen, und selbst da wünscht er sich, dass du es wärst, der ihn in den Arm nimmt.

Er ist jede Sekunde in Gedanken bei dir, doch du scheinst ihn nicht zu hören. Wieso nicht, Die?
Ich dachte, wenn man verliebt ist, ist man immer beisammen, egal, wo der andere gerade ist.
Doch du weißt ja noch nicht mal, dass Kyo dich liebt.
Kyo weiß ja noch nicht mal selbst, ob du ihn genauso liebst wie er dich. Doch ich glaube, im Moment ist es ihm egal. Er möchte dich einfach nur wieder bei sich haben.
Shinya, Toshiya und ich möchten das auch. Wir vermissen dich.
Du bist uns allen so ans Herz gewachsen. Du gehörst einfach schon zu uns. Zu Dir en grey. Aber vor allem zu Kyo.

Ich weiß, es bringt nichts, wenn ich hier sitze, und über dich nachdenke. Aber was soll ich sonst tun?
Kyo schläft. Besser gesagt versucht er es. Er hat sich in den Schlaf weinen müssen.
Jetzt liegt er zusammen gerollt in unserem ‚Hotel‘, wenn man das so nennen kann.
Ich sitze hier am offenen Fenster und rauche, um mich irgendwie von der Anspannung zu befreien. Doch es gelingt mir nicht. Ich mache mir Sorgen um dich, auch wenn du wahrscheinlich bei deinen Eltern bist und es dir –hoffentlich- halbwegs gut geht.

Toshiya und Shinya sind auch schon voller Sorge um dich. Sie haben dich genau so lieb gewonnen wie Kyo und ich.
Toshiya hat öfters geweint. Ich habe gestern mit Shinya telefoniert, und da hat er es mir erzählt. Die beiden vermissen unsere gemeinsamen Abende, unsere Bandproben, dich.

Werden wir dich jemals finden, Die?
Willst du überhaupt gefunden werden?

Aber du kannst dich ja nicht ewig verstecken.. Oder?
Können schon.. Aber, würdest du das wollen?

Ich weiß es nicht.
Ich fühle mich so hilflos.
Ich habe tausend Fragen, doch keine Antworten.

Ich weiß ja nicht mal, ob du direkt in Tokyo wohnst, oder in einem Vorort.
Darüber haben wir nie geredet – gibt ja auch interessantere Dinge zu besprechen.
Aber.. hätte ich nur einmal gefragt.. ein einziges Mal.. dann hätten wir schon eher einen Anhaltspunkt..
Ich weiß, Schuldgefühle und Vorwürfe bringen jetzt nichts. Aber trotzdem..

Was hat dich eigentlich Schlußendlich dazu getrieben, wieder nach Tokyo zu gehen?
Wolltest du es uns überhaupt erzählen? Oder hätten wir es einfach akzeptieren sollen,
dass du weg bist? Sollen wir es vielleicht sogar noch akzeptieren?

Aber das geht nicht.
Ich kann es nicht akzeptieren.
Toshiya kann es nicht.
Shinya kann es nicht.
Kyo.. er würde es nicht verkraften, wenn du nicht mehr zurückkommen würdest. Du
bist der erste Mensch, bei dem er so offen war. Er war so glücklich, wenn du ihn
angelächelt hast. Oder als er mir von eurem ersten Treffen erzählt hat. Er war so
aufgeregt. Oder als du damit einverstanden warst, bei ihm einzuziehen.

Hat dir das alles nichts bedeutet, Die? Das kann ich mir einfach nicht vorstellen.
Kyo bedeutet dir doch so viel, oder?
Natürlich bedeutet er dir etwas. Sonst hättest du nicht den Entschluß gefasst, zurück
nach Tokyo zu fahren. Sonst wäre es dir egal gewesen, mit anzusehen ob er leidet
oder nicht.

Wieso ist Liebe nur so kompliziert?
Es könnte alles so einfach sein, wenn ihr einfach nur euren Mund aufgemacht hättet.

Die..
Werden wir dich finden?
Sag es mir, bitte.
Ich verzweifle hier noch.

Morgen suchen wir weiter. So wie jeden Tag.
Bis wir nicht mehr laufen können.
Aber ewig können wir auch nicht hier bleiben. Dafür reicht das Geld einfach nicht.

Doch wir müssen dich finden, Die!

Ohne dich fährt Kyo nicht zurück!
Das ist kein Scherz, er meint so etwas todernst!
Er würde niemals ohne dich fahren.. Niemals..
Dafür liebt er dich viel zu sehr..

Er braucht dich, Die!
Auch, wenn du es nicht glaubst, aber es ist so.
Er hat so lange auf jemanden wie dich gewartet.
Jemand, der ihn verstand, jemand, dem er sich voll und ganz öffnen konnte,
jemanden, der ihn liebte.
Du bist alles für ihn, Die!
Warum willst du das nicht begreifen?
Er leidet so sehr unter der Sehnsucht nach dir.

Bitte, Die.
Lass uns dich finden!
Mach dich irgendwie bemerkbar!
Wenn du Kyo liebst, dann lass das alles hier positiv ausgehen!
Bitte!
Versprich mir das, Die!